

ESTATE
PRESTIGE

6 Pièces
197 m²
Réf. 10327
3 500 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes bas Croix des Gardes - Dans un palais historique, en dernier étage, appartement d'exception et atypique en duplex totalement revisité avec des matériaux de luxe, une attention particulière au détail et des finitions de qualité. De son salon avec une hauteur de plafond de 6m2, vous pourrez admirer toute la baie de Cannes, des îles de Lérins au massif de l'Esterel profitant ainsi du lever au coucher du soleil. L'appartement se compose au premier niveau d'un vaste salon, d'une salle à manger avec cuisine américaine, d'une chambre principale en suite avec dressing, d'une autre chambre ...

Cannes bas Croix des Gardes - In a historic palace in Cannes, this exceptional, atypical duplex flat has been completely refurbished using luxury materials, with particular attention to detail and quality finishes. From its 6m2 high living room, you can admire the entire bay of Cannes, from the Lérins islands to the Esterel massif, enjoying sunrise and sunset. On the first level, the flat comprises a vast living room, a dining room with open-plan kitchen, a master bedroom en suite with dressing room, another bedroom that could be used as an office and a guest toilet. On the second level, there ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

